
平成３１年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月４日）

４－１

県 民 連 合 １１番 鳥 居 作 弥

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、今回の知事選挙を通じて受け止めた県民の思いに

どのように応えていくのか尋ねたい。

二 インフルエンザの予防について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

県は、インフルエンザの予防にどのように取り組んでいる

のか尋ねたい。

三 健康づくりの重要性について 〃 〃

県は、県民が健康づくりの重要性に気付けるよう、どのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

四 海岸漂着ごみの対策について 生活環境部長 一般廃棄物課

県は、海岸漂着ごみの対策にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

五 おもいやり駐車場の適正利用について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

県は、おもいやり駐車場の適正利用を促進するため、どの

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

六 泣いてもいいよステッカーについて こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、泣いてもいいよステッカーについての取組をどのよ

うに促進していくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 子どもの読書活動の推進について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、子どもの読書活動の推進にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

八 障子川の堆積物の除去について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

県は、障子川の堆積物の除去にどのように取り組んでいる

のか尋ねたい。

九 水道事業の基盤強化について 保健福祉部長 食品生活衛生課

県は、水道事業の基盤強化にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

十 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察は、未成年者のＳＮＳ等利用による犯罪被害の防止

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 障がい者の芸術文化活動について 保健福祉部長 障がい福祉課

１ 県は、障がい者の芸術文化活動の推進にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、障がい者芸術作品展へ多くの方に来場してもら

えるよう、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。


